

# 後援会だより

## 年頭にあたつて



後援会長  
わたなべひでお  
(拓馬／国際文化学部)

まして注力をしたことにより再び開花してきたのだと思います。

選手と共に、大学関係者や保護者も、大変盛り上がりうれしい限りです。

しかしながら、学生の就職環境は、依然として厳しいものがあります。今年度は若干改善したとはいうものの、日本経済は景気後退期に入ったとも認識される状況下であり、引き続き難しい環境が続くものと思われます。

法政大学後援会は大学と学生を支援する組織として、保護者の自発的な意志により生まれ、その活動目的は「大学の教育方針に則り、大学と学生家庭の連絡を緊密にして教育事業を援助し、あわせて会員相互の親睦を図る」事にあります。

後援会では、大学の協力を得て、父母懇談会の開催や各種学生団体への応援および支援を行うとともに、広報活動に力を入れて、親しみやすい活動を中心がけています。

昨年の秋には、野球部が東京六大大

学野球で7季ぶりの優勝を果たしました。

また、陸上競技部も箱根駅伝の予選会を突破し、3年ぶりの本選出場を果たしています。

法政大学がスポーツに対し、以前に



後援会副会長  
うえくさしげのぶ  
(直人／情報科学部)

環境の維持に努めている旨の説明があります。さらに、後援会として大きな期待をしていました。

選手スポーツの今後の展望もお伺いしました。今年度は、東京六大学野球の秋季リーグ優勝、箱根駅伝本大会への出場、アメリカンフットボール部の甲子園ボウル出場など、すばらしい活躍がありました。また、良い結果を残した他の部の紹介もありました。今年度だけでなく今後も良い結果を出せるように、選手のスカウト・指導者の充実、また選手の食事・寮の改善などにも取り組んで行きたいと思います。

後援会からは、ピア・サポート活動、教職課程センターの状況などについてお聞きしました。ピア・サポートについては、現在も非常に多くの学生が積極的に参加しており大きな成果を上げている状況であるとのご説明がございました。今年度に発足した教職課程センターについては、各キャンパスで相談員が教職を目指す学生の相談を受けたり、試験対策講座も行つていて、今後その効果が期待できるとのことです。

また、大学からは文部科学省のグローバル人材育成推進事業（タイプB・特色型）に採択されたことにより、大学のグローバル化をさらに進めていく方針であり、そのため交換留学生を増やしたり、学生の語学力向上に取り組んでいくというご説明がありました。

その他、法政のブランド力を向上させるための戦略、多摩キャンパスの通学バスの問題、市ヶ谷キャンパスの55・58年館の建て替え問題などについても意見交換させていただき、有意義な懇談会となりました。

一部の組織的業務妨害を繰り返す学外団体に対しては適切に対応しており、平穏な学園

## 写真で見る後援会 (2012年4月~11月)



4月21日(土)  
野球観戦／明治神宮球場



5月12日(土)  
幹事会／外濠校舎



5月19日(土)  
本部新役員予定者キャンパス見学／小金井キャンパス



6月2日(土)  
支部長会議／外濠校舎



6月2日(土)  
総会／薩埵ホール



6月23日(土)  
役員研修会／日本出版クラブ会館



7月22日(日)  
茨城県支部総会・父母懇談会／水戸京成ホテル



10月4日(木)  
常任参与・参与と運営委員懇談会／外濠校舎



10月14日(日)  
首都圏父母懇談会／小金井キャンパス



11月9日(金)  
支部長懇談会／スカイホール



11月10日(土)  
支部長会議／外濠校舎



11月23日(金)  
野球部優勝祝賀会／薩埵ホール

